

Témoignage d'André T. : Sauvetage grâce au parachute Junkers.

“Comme convenu je vous envoie une courte description de l'accident du 08 octobre 2015 sur mon ULM Albatros.

L'accident est survenu en cause de la rupture de la structure à l'altitude env. 400 m. au dessus du sol.

L'appareil à brusquement piqué du nez et est entré en violente rotation.

J'ai tiré la poignée du parachute sans arrêter le moteur !

La poignée de déclenchement du parachute n'était pas connectée à un dispositif d'arrêt de la rotation du moteur.

La fusée a bien fonctionné et le parachute junkers s'est bien ouvert.

La vitesse de la chute a rapidement diminué et la rotation également.

L'appareil à été posé sur son côté droit.

Je suis sorti de l'épave sans aucun dommage corporel.

Oufffff !

André T.”



